

Alumna: Catalina Morales Santis

Catedrático: Lic. Marcos Jhodanny Argüello Gálvez

Catedra: Enfermería en urgencias y desastres

Actividad: Ensayo " Urgencias extrahospitalarias "

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 7mo

Grupo: A

Modalidad: Semiescolarizado

Urgencias extrahospitalarias

Evaluación Inicial

La evaluación inicial es la actividad que se realiza primero al paciente. La evaluación inicial nos es útil para poder evaluar rápidamente las lesiones, también podría decirse que es un enfoque sistemático, el cual se puede aplicar con rapidez.

La evaluación inicial es muy importante, ya que esta nos permitirá saber cuál es el estado de conciencia de nuestro paciente y así mismo saber que lesiones presenta y el grado de cada una de ellas. Esta evaluación en ciertos elementos los cuales nos serán útil desde el inicio hasta la finalizar la recuperación de nuestro paciente. Para atender a un paciente politraumatizado hay que tener en cuenta los pasos que nos serán útiles, en los cuales encontramos : la VALORACIÓN DE LA ESCENA, ESTIMACIÓN INICIAL DE GRAVEDAD, VALORACIÓN PRIMARIA Y SOPORTE VITAL, TRASLADO PRIMARIO PRIORITARIO, VALORACIÓN SECUNDARIA Y ESTABILIZACIÓN, Además del traslado a un centro de atención más cercano.

Para iniciar la valoración habrá que realizar los siguientes pasos: primero tenemos que Comprobar el nivel de conciencia de nuestro paciente, saber si se encuentra consciente o Inconsciente. Tenemos que verificar el estado respiratorio del paciente, después de ellos tenemos que Calcular la escala AVDN ,lo cual hace referencia a :Alerta, reacción al estímulo Verbal, al Dolor o No respuesta. Al finalizar la estimación inicial, debemos de tener una idea preliminar y aproximada del estado del paciente, estando en disposición de realizar una clasificación de víctimas.

La reanimación cardiopulmonar es una técnica que nos ayuda para salvar vidas en casos de emergencias, incluyendo .La American Heart Association (Asociación Estadounidense del Corazón) recomienda que todos, tanto los observadores sin capacitación como el personal médico, comiencen la reanimación cardiopulmonar con las compresiones de pecho.

Antes de comenzar la reanimación debemos tener en cuenta ciertas interrogantes, por ejemplo ¿es un lugar seguro? Y si la persona ¿ esta consiente o no?

Posteriormente a ello podemos comenzar con la reanimación, en caso de estar otra persona cerca podemos solicitarle que pida ayuda o llame al número de emergencia o bien si contamos con teléfono, llamar nosotros mismo.

Como conclusión ,me doy cuenta que es mejor actuar que no hacer nada, actuando podemos aumentar la probabilidad de vida del paciente